



Quito, 19 de junio de 2015

Boletín de prensa No. 616

Ecuador referente de transformación de país y del Estado

Alberto Enríquez, director General de Transformación del Estado y Gladys Melara, directora de Territorialización del Estado, son los integrantes de la delegación de la Secretaría Técnica y de Planificación de la Presidencia de El Salvador (STPP), que visitan el Ecuador desde el pasado 14 de junio.

El objetivo se da en el marco del convenio interinstitucional establecido, el año pasado, entre la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) y la STPP. El acuerdo radica en el intercambio y colaboración relativas al rol regulador del Estado y su transformación; inversión pública; alianzas público-privadas y economía popular y solidaria; inserción estratégica en instancias regionales e internacionales; y participación y construcción del poder ciudadano.

El lunes 15 de junio, las autoridades de la Senplades, dieron la bienvenida a la delegación de El Salvador y les explicaron el diseño, estructura organizacional y funcionamiento de la institución. También conocieron sobre el Sistema Nacional Descentralizado de Participación Participativa; el Plan Nacional de Desarrollo: Plan Nacional para el Buen Vivir (PNBV); los Procesos metodológicos para la elaboración de los Planes de Desarrollo y Ordenamiento Territorial y su articulación al PNBV a cargo de Coordinación General de la Inserción Estratégica Internacional de Senplades.

Al día siguiente, Adolfo Salcedo, subsecretario de Desconcentración; Yamilé Arcos, directora de Análisis y Verónica Silva, directora de Fomento de Desconcentración brindaron a la delegación una inducción sobre desconcentración y descentralización de las competencias en Ecuador. El miércoles y jueves se dirigieron a la Zona 3 centro, específicamente a las provincias de Cotopaxi y Tungurahua para efectuar la visita de observación en territorio y conocer las experiencias en el proceso.

Finalmente, el viernes 19 de junio se realizó una sesión de trabajo con la Coordinación General de Empresas Públicas a cargo de Paulino Washima, Carla Báez y Luis Guerrero. En la tarde del mismo día visitaron la Corporación Eléctrica del Ecuador y las (Celec) y la Secretaría Nacional de Administración Pública (SNAP).

La delegación ve al país como un ejemplo, un referente estratégico en esta ruta de transformación del país y del Estado, en función de una estrategia inclusiva. “El conocimiento que hemos recibido nos enriquece, nos da muchos elementos porque estamos realizando esfuerzos para fortalecer la integración Centroamericana. Vamos a compartir esta experiencia con países como Guatemala y Honduras y a posicionar este trabajo como tema de debate”, comentó Enríquez





Secretaría Nacional
de **Planificación**
y **Desarrollo**



El programa de intercambio con la Senpladesy otras instancias del gobierno ecuatoriano será una ruta de diálogo permanente donde se irán profundizando temas de cooperación, intercambio político, culturales y comercio, para fortalecer e incrementar las relaciones entre la República del Ecuador y la República de El Salvador.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818

www.planificación.gob.ec

